

FOETRA DIJO PRESENTE



Desde la Comisión Administrativa de FOETRA, Sindicato de las Telecomunicaciones, queremos destacar la masiva participación de los compañeros y compañeras en la marcha repudiando la represión en la provincia de Jujuy.

La preocupación por el destino de nuestro pueblo, de los que sufren y son víctimas de la injusticia, es una característica que siempre ha sido una virtud de la militancia sindical a lo largo de los tiempos.

Lejos de preocuparnos solamente por las reivindicaciones de carácter corporativo, los trabajadores de las telecomunicaciones siempre dimos muestras de nuestra complicidad con los oprimidos actuando en consecuencia.

La presencia de numerosos compañeros y compañeras jóvenes nos da la pauta de que las nuevas generaciones acompañan la generosa tradición del movimiento obrero organizado.

Un fuerte abrazo a todos y todas.

PUEDE VER ESTE COMUNICADO ONLINE EN WWW.FOETRA.ORG.AR

 (51 11) 4860-5000  info@foetrabsas.org.ar

 www.foetra.org.ar  H. Yrigoyen 3171 (C1207ABD) C.A.B.A